

天水中学校だより

文責：杉野 晃一

R6教育スローガン 夢・笑顔 (自律と協働の育成)

生徒総会をとおして、話し合うことの大切さを学びました。

4月23日(火)の午後、生徒総会が行われました。生徒会スローガン「翔～今を駆け抜けろ～」及び各種委員会によって作成された年間計画が議案として提示されました。活発な質疑応答がされました。その中で特に校則に係る議案については、議論が白熱しました。納得解をめざして、話し合いを積み重ねることの大切さを学んだ時間でした。



早朝からお世話になりました。

5月11日(土)午前7時からのPTA親子美化作業につきましては、休日にもかかわらず、早朝から多くの方々にご参加いただきありがとうございました。感動ある体育大会になるために、子どもたちのために保護者の皆様と民生委員の方々こんなにも精一杯バックアップいただける天水町の地域力のありがたさを子どもたちにも受け継いでほしいと思いました。



体育大会テーマのとおり、共に今を超えることができました！

5月19日(日)は、たくさんの方々にご来場いただき、たいへんありがとうございました。私は、体育大会が終わった後、職員室で先生方に以下のような話をさせていただきました。

「閉会式の時の2人の団長さん(藤崎くんと上森さん)のスピーチが、まさに、この2週間の全校生徒の成長の様子を凝縮したもののように感じました。この2週間、最前線に立ち続けた2人の話は、とっても人間臭くて、私の心にストンと落ちました。2人の話を聞いていたすべての生徒の瞳もたいへん美しく感じました。SNSとかゲームとかの真只中で生きている彼らが、体育大会へ向けた取組のような「生の体験」を通して感じたことは、今の子も昔の子も変わらないのではないかと思います。だから、私たち大人は、自信を持って、怖がらずに、もっともっと人間臭い話を、熱く、分かりやすくし続けなければならないのではないのでしょうか。そして、子供たち同士にも、



(SNS等ではなく)お互いに面と向かって話をする機会を授業中やそれ以外で意図的に積極的に継続して行っていかなければならないと思います。」

